
浙江省半导体行业协会在杭召开三届六次理事会

浙江省半导体行业协会于2022年 1月11日下午在杭州士兰微电

子股份有限公司顺利召开了三届六次理事会。协会理事会有 25 家单

位，参加会议的有 19家理事会单位，与会人员 24人，符合法定程序。

会议由协会理事长严晓浪主持。本次理事会主要议程有三项：

一是协会秘书长丁勇向理事会作“浙江省半导体行业协会 2021

年工作回顾及 2022 年重点工作建议”的报告及“2021 年度协会会费

使用报告”。各理事肯定了协会 2021 年工作所取得的成绩，认为协

会在认真做好政府服务和会员服务工作的同时，在加强协会自身建设

方面也取得明显进步。理事会同意秘书处提出的协会 2022 年重点工

作建议，并希望协会在新的一年里继续做好为政府服务，发挥桥梁和

传动作用；进一步为行业和会员服务，关注企业，注重调研，在营造

良好的浙江省半导体产业发展环境方面继续发力。

二是审议相关议题，会议在协会副理事长张明的主持下，对秘书

处准备的四个行业有关议题进行了审议。它们分别是：“关于成立浙

江省半导体行业协会**地方产业分会的议题”；“关于吸收部分区域外

半导体企业加入浙江省半导体行业协会的议题”；“关于加强协会与地

方市、县(区)级政府部门的联系的议题”；“征求《浙江省半导体行业

高质量发展指导意见(2021-2025 年)》修改意见的议题”。理事会经过

逐项认真审议原则通过上述四个议题，认为在我省集成电路产业发展

活跃的个别市县，在目前尚不具备成立独立法人单位协会的情况下，

为了推动集成电路产业高质量发展，可以先行成立浙江省半导体行业



协会**地方分会；同时加强与省内各地市的工作交流；对秘书处充分

吸收各方面意见后形成的《浙江省半导体行业高质量发展指导意见

（2021-2025 年）》文稿表示充分肯定，待以通讯形式通过全体理事会

单位审查后择机发布。

理事会上，各理事单位还进行了工作交流，介绍了各自公司目前

的发展情况，阐发了在新冠肺炎疫情下出现的新情况、新特点，并对

政府、协会在新时代背景下如何加快推进浙江省半导体产业的发展提

出了各自看法，交流了意见。特别是常务副理长陈向东对我省集成电

路设计行业下一步加强技术创新以及产品结构调整升级的方向提出

了宝贵意见。会上，理事长严晓浪发表了总结讲话，在更好地发挥政

府作用、加快人才培养、进一步密切产学研结合等方面如何推动我省

半导体产业，希望协会继续多做工作，当好政商学参谋角色，提升服

务品质，进一步优化我省半导体产业发展生态。
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